

olympiques de 1996, ainsi qu'aux Jeux du Commonwealth de 1990 et à la ville de Thunder Bay, dont la candidature a été retenue pour la présentation des Championnats du monde de ski nordique de 1995.

Le 28 juin 1989, le Ministère a adopté un nouveau nom, de même qu'un nouveau programme d'« identité visuelle ». Il est maintenant connu sous le nom d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Ce nouveau programme a fourni au Secteur des communications et de la culture l'occasion de mieux faire connaître le rôle du Ministère.

POLITIQUE, SYSTEMES DE GESTION ET ADMINISTRATION

Il faut souligner l'apport de la Direction générale du développement de la politique relativement aux questions Est-Ouest et aux changements survenus en Allemagne et en Europe de l'Est. Elle s'est chargée de la participation canadienne aux délibérations politiques de deux rencontres internationales de premier plan, à savoir le Sommet de Paris tenu en juillet 1989 et

Dans le domaine de la culture, les ventes des droits étrangers relativement aux livres canadiens ont doublé cette année dans le cadre des foires du livre de Francfort et de Bogota, passant de 5 millions à 10 millions de dollars. En outre, le Canada a accordé 460 bourses d'études à des universités et à des universitaires de plus de 25 pays afin d'encourager les programmes d'études canadiennes à l'étranger. Dix de ces programmes existent présentement en Europe de l'Est et une Association des études canadiennes a été fondée en URSS en septembre 1989.

la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth qui a eu lieu à Kuala Lumpur, en Malaisie, en octobre 1989.

La gestion du Ministère pose des défis toujours plus grands en raison du contexte de restrictions budgétaires. En décembre 1989, une révision ministérielle en profondeur était entreprise afin de déterminer comment réduire les dépenses de 70 millions de dollars